



Akses Jalan Poros Provinsi Tidak Bisa Dilewati Kendaraan , Kepala Dinas PU Provinsi SulSel Tinjau Langsung Lokasi Longsor di Tabora Tondong Tallasa

HermanDjide - PANGKEP.KIM.WEB.ID

Dec 27, 2022 - 12:31



Dinas PU Provinsi Sulawesi-Selatan tinjau Akses jalan poros Provinsi Tabora Tondong Tallasa longsor

PANGKEP- Kepala Dinas PU Provinsi Sulawesi-Selatan didampingi Kabid Bina Teknik dan Perencanaan Dinas PU Provinsi beserta Kepala UPT Wilayah IV Makassar kini meninjau langsung longsor yang terjadi di jalan poros Provinsi Desa Malaka Kecamatan Tondong Tallasa Selasa (27/12/2022)

Camat Tondong Tallasa Muhammad Imran Fattah,S.E. bersama kasi trantib kecamatan Ahmad idris s. I. Pem. kecamatan Tondong Tallasa bersama Bhabinkamtibmas Desa Malaka Bripka Abd.Kadir,S.Psi. dan Babinsa Serda Pahri mendampingi kunjungan pihak Dinas PU Provinsi Sulawesi Selatan yang datang meninjau kondisi lokasi jalan poros Provinsi yang longsor akibat intensitas dan curah hujan yang sangat tinggi pada hari Sabtu 24 Desember 2022 yang lalu.

Kedatangan Pihak Dinas PU Provinsi Sul-Sel yang dipimpin langsung oleh Kabid bina teknik dan Perencanaan Dinas PU Provinsi beserta Kepala UPT Wilayah IV Makassar dan staf PU Provinsi sebagai tindak lanjut adanya laporan kejadian bencana alam dari dinas PU Kab.Pangkep yang menimpa salah satu jalan Provinsi yang berada di Kec.Tondong Tallasa Kab.Pangkep.

Selain itu dengan meninjau dan melihat langsung kondisi jalan poros yang longsor tersebut,Dinas PU Provinsi dapat mengambil langkah darurat untuk mengatasi permasalahan jalan longsor tersebut sambil merencanakan

penganggaran perbaikan jalan di tahun anggaran baru di tahun 2023 demi kelancaran arus lalu lintas dan keselamatan pengguna jalan yang melintas di jalan Provinsi di wilayah Kec.Tondong Tallasa khususnya yang terdampak longsor.

Kabid Bina Teknik dan Perencanaan beserta Kepala UPT Wilayah IV menyampaikan bahwa kondisi jalan poros yang longsor tersebut memang harus secepatnya mendapat perhatian serius dari pemerintah namun peran serta warga sempat untuk membantu sangat dibutuhkan

" Mengingat akses jalan poros tersebut merupakan satu-satunya akses jalan yang menghubungkan langsung dengan kota pangkajene.Pihak PU Provinsi Sul-Sel dalam waktu dekat akan melakukan langkah darurat dengan menimbun dan meratakan jalan poros yang longsor tersebut agar minimal dapat dilalui pengguna jalan utamanya mobil-mobil kecil/kendaraan yang tidak bermuatan berat" ujarnya

Camat Tondong Tallasa bersama Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga sangat mengharapkan tindak lanjut yang cepat dari dinas PU untuk mengatasi jalan longsor tersebut agar dapat kembali berfungsi normal dan nyaman serta aman dilalui oleh pengguna jalan dan warga setempat.

Hadir pada kegiatan tersebut :

Camat Tondong Tallasa (Muhammad Imran Fattah,S.E.)

Kabid bina teknik dan perencanaan Dinas PU Prov.Sul-Sel (H.Nihaya,M.T) beserta staf

Kepala UPT Wilayah IV Makassar Dinas PU Prov.Sul-Sel (Hj.Sitti Hasni,S.T.,M.T.)

Kasi Trantib Kec.Tondong Tallasa (Ahmad Idris,S.I.Pem.)

Kepala Desa Malaka (diwakili oleh Kaur Perencanaan Syamsuriadi,S.I.Pem.,M.M.)

Bhabinkatibmas Desa Malaka (Bripka Abd.Kadir,S.Psi.)

Babinsa Desa Malaka (diwakili oleh Serda Pahri)

Pihak Dinas PU Provinsi Sul-Sel meninggalkan lokasi jalan longsor pada pukul 11.00 Wita,situasi aman dan kondusif.(Herman Djide)